



# はまこう通信

第54号  
令和5年3月

株式会社浜工務店 電話：079-424-3730 F A X：079-424-3446

■■■この「はまこう通信」は、私及び浜工務店とご縁のあった方に差し上げている個人通信です■■■

## ◆巣立ち◆

こんにちは。株式会社浜工務店の濱です。はまこう通信第54号をお送りいたします。

3月は卒業式シーズンですね。我が家の次男坊も3月15日に中学校の卒業式でした。3年前、小学校の卒業式ではコロナウィルスの影響が出始め、中学入学と同時に緊急事態で休校になるといった異例の事態からスタートでした。3年間コロナで始まり、コロナで終わった不運な学年だった。式中の校長先生の祝辞、卒業生答辞、保護者そして学年主任先生の挨拶とどれもこの学年を労わった優しいお言葉ばかりでした。でも、この新しい門出にあわせてコロナ対応(マスク等)も緩和されることとなったので、良かった！我が子かというと、高校はサッカーで勝負する為に三重高校へ行くこととなり3月21日に入寮しました。自分で決めた道なのでとにかく諦めず、妥協せず、勝負してくれることと思います。今まで沢山の人の支えられ、応援されて来たことを忘れず、またその方々の期待に応えられるよう努力してほしいものです。そしてここから3年間で心身共に、特に「心」を大きく育てて、その次のステップの礎を築いてほしいです。欲をいえばトップチームでレギュラーを獲って、全国大会に出場してくれたらな〜。とにかく楽しんで、かつ挑戦し続けて3年後やり切った悔いの残らない高校生活にして欲しいです。

父親が生涯我が子と一緒に過ごせる時間は約3年4ヶ月(29,200時間)と言われていますが、中学卒業と同時に親元を離れるとなると、もう少し少なくなるのでしょうか。なんとも悲しい現実ですね。きっと高校3年間もあつという間に過ぎてしまうと思います。

もうこのまま大学、社会人と外に出たままになる可能性高いですよね・・・長男が巣立った時はまだ次男がいたけど、今回は家の中が一気に静かになりました。妻は幼稚園からずっと彼のサッカー人生を傍で支えて来たから「空の巣症候群」にならなければいいですが。サイクリングにでも行くか！



## ◆発行者から一言◆

巣立ちの朝・・・早朝6時前にもかかわらず中学校の友達がサプライズで見送りに来てくれました。10人以上いたかな〜。こうやって友達に慕われるような人間に育っていたことが本当に嬉しかった。いい笑顔していました。家ではそんな笑顔しないのに(笑)そうですね、自分自身も中高時代ってそんな感じでした。中学卒業で家を出るって不安ではないのかな？と余計な心配だったかな？大好きなサッカーにまた違うステージでも挑戦できることを楽しんでいるのかな？本当に羨ましい限りです。しかし、まだまだお金がかかるな〜お父ちゃんもしっかり働かなければ(笑)

## 【発行者プロフィール】

株式会社浜工務店  
専務取締役 濱 宏持 (はま こうじ)  
生年月日: 昭和49年2月25日生まれ  
出身地: 兵庫県加古川市  
趣味: サッカー、フットサル

経歴: 市立浜の宮小学校→浜の宮中学校  
→県立加古川西高校→摂南大学  
(株)ハウスプロメイン→浜工務店  
打ち込んできたもの: サッカー  
家族構成: 妻、息子二人  
夢: ワールドカップ決勝戦を観戦

